

# NGO

## Bantu penuhi kebutuhan Gizi anak Stunting, Dandim 1418/Mamuju dan Kadis Ketahanan Pangan bagi-bagi Nutrisi

M Ali Akbar - [SULBAR.NGO.WEB.ID](http://SULBAR.NGO.WEB.ID)

Apr 3, 2023 - 14:21



Mamuju - Dalam upaya penanganan stunting, Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M.Imasfy S.E, melaksanakan kegiatan di Posyandu Matahari Kodim 1418/Mamuju, yang dihadiri sekitar 80 orang, sebagai wujud implementasi perintah harian Kasad dan Program 6K dihati oleh Pangdam XIV/HSN. Selain itu, kegiatan ini juga di rangkai dengan pemberian bantuan kepada anak balita. Senin (3/4/2023).



Hadir dalam kegiatan ini adalah sejumlah pejabat dan petugas, antara lain Kasdim 1418/Mamuju Letkol Inf Andi Ismail S.E, Kadis Ketapang Kab. Mamuju Lukman Sanusi SP,SE,.MM, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cab XLII Kodim 1418/Mamuju Ny. Dora Imasfy, Pasi Pers Kodim 1418 Mamuju Lettu Inf Bahri, Danramil 1418-01 Mamuju Letda Patahuddin, dan Petugas Gizi Puskesmas Binanga Irma Fani Lestari Amd. Kep. Kegiatan ini merupakan salah satu langkah strategis dalam menurunkan angka stunting di Kabupaten Mamuju, yang diharapkan dapat bermanfaat bagi anak-anak dan keluarga yang membutuhkan.

Dalam kegiatan yang diadakan di Posyandu Matahari Kodim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M.Imasfy S.E (Dandim 1418/Mamuju) mengatakan bahwa Sulbar adalah atensi pemerintah dalam menurunkan angka stunting. Ia mengajak para ibu-ibu untuk menjaga kesehatan anaknya dengan berusaha agar anaknya sehat, bukan hanya mengandalkan bantuan saja. Dalam Posyandu Matahari tersebut, terdapat 8 anak yang terkena stunting dan diharapkan adanya perubahan ke depannya. Ia juga menekankan agar ibu hamil dan anak-anak melakukan pemeriksaan di puskesmas untuk mendeteksi dini adanya ciri-ciri stunting. Ada bantuan dari pemerintah melalui dinas Ketahanan Pangan Kab. Mamuju yang harus dimanfaatkan dengan baik agar anak-anak tersebut pertumbuhannya lebih sehat, tidak stunting dan lebih optimal lagi dengan melakukan pemeriksaan seminggu sekali.



Pada kesempatan yang sama, Lukman Sanusi SP,SE,..MM (Kadis Ketapang Kab. Mamuju) mengumumkan bahwa Dinas Ketahanan Pangan Kab. Mamuju bekerja sama dengan Kodim 1418/Mamuju dalam rangka penanganan stunting dan akan memberikan bantuan selama 3 bulan dengan teknik penyaluran 1 kali dalam sebulan. Pembagian bantuan akan diawasi agar tepat sasaran kepada anak-anak yang terkena stunting dan diharapkan dapat bermanfaat. Kabupaten Mamuju memiliki angka stunting paling tinggi di Kecamatan Kalukku dan Kecamatan Mamuju dengan jumlah bantuan yang akan disalurkan adalah 5700 paket selama 3 bulan secara bertahap dengan penerima sebanyak 1900 anak balita.

Acara penanganan stunting di Posyandu Matahari Kodim 1418/Mamuju, diakhiri dengan pemberian bantuan paket sembako yang terdiri dari beras 5 kilogram, 10 butir telur, 1 kotak santan kara 200 ml, 500 gram jeruk manis, dan 500 gram kacang hijau sebanyak 50 paket kepada ibu-ibu yang hadir. Bantuan tersebut diharapkan dapat membantu memenuhi kebutuhan gizi anak balita yang terkena stunting dan membantu meningkatkan pertumbuhan mereka.